
  

 
 
平成 25 年 2月 6 日（水）、今治小学校図書室において、最終回となる 

美須賀中学校・日吉中学校第 5回統合準備会が開催されました。 

 最終回では、両中学校の PTA 会長および校長、統合準備会会長および 

副会長、教育長より挨拶がなされました。要旨をご紹介いたします。 

 
（美須賀中学校 PTA 会長）この 1年間、両校生徒は交流をはかり、また、PTAについては、PTA会則の調整や、
制服・体操服等について話し合いをしてまいりました。来年度、いいスタートができるよう祈っております。皆様に

おかれましては、この 1年、ご支援ご協力いただき、本当に、ありがとうございました。 
 
（日吉中学校PTA会長）先日、少年式に出席いたしました。2年生は、来年度、学校をまとめていく最高学年とな
るわけですが、彼らなら、美須賀中の生徒さんと心を一つにしてやってくれるだろうな、ということを確信いたしま

した。皆様にご支援いただきましたこと、お礼申し上げます。本当に、ありがとうございました。 
 
（美須賀中学校長）新しい中学校に向けて、生徒・保護者・地域・教育行政・学校が、ともに子どもたちのよりよ
い教育環境を目指して、ということで、同じ方向を向くことができたのではないかと感じております。生徒部会を中

心とした交流活動、PTA 部会および学校教育部会での、子どもたちの学校生活に関る重要事項の検討も、順調に進
んできたように思います。統合まで 2ヶ月を切り、準備も最終段階に入っております。準備のやりすぎは無いと思い
ますので、念には念を入れ、やり残しのないように努めてまいります。統合に関る全ての人が、本当に統合してよか

ったと思えるような、夢のあるすばらしい学校になるよう、今後とも、ご支援のほど、よろしくお願い申し上げます。 
 
（日吉中学校長）昨年の 4 月以来、両校生徒の交流を図ってくる中で、力を合わせた夢のある学校づくり、という
ことで準備を進めてまいりました。4月には、生徒数が約 600名、教職員が 40名を超える規模の学校になる予定で
す。「気魄に満ち、礼節を重んじ、奉仕の心をもつ生徒の育成」を目標に、校訓である「実行」あるのみだと決意を

新たにしているところでございます。統合初年度は、強い絆と連帯感の涵養ということを最重点目標として掲げ、両

校の伝統を生かしながらも、新しい学校づくりのため、教職員一同、細部まで打ち合わせをしながら、4月を迎える
予定でおります。今後も、ご支援ご協力をいただくことになろうかと思いますが、よろしくお願い申し上げます。 
 
（統合準備会会長）この会の目的は、両校の生徒や保護者たちが、平成25年4月に気持ちよくスタートできるよう、
準備していこう、ということでありました。会長として、十分なことはできませんでしたが、会の目的、役割は達成

できたのではないかと思っております。本当に、ありがとうございました。 
 
（統合準備会副会長）両 PTA会長さんはじめ、皆の努力の結果で、今日を迎えることができました。今治一の中学
校、憧れの中学校としていただきたいと思っております。今後とも、よろしくお願い申し上げます。 
 
（教育長）皆様の熱意と愛情のこもった協議に、改めて敬意と感謝を申し上げます。今後は、何よりも、今両校に在
学している生徒をしっかり育みながら、よりよい教育環境づくりを進めていきたいと、改めて心に誓っているところ

でございます。皆様におかれましても、今後とも変わらぬご支援をいただきますよう、お願い申し上げます。 
 
～ 合同生徒集会が開催されました ～ 

平成 25 年 2 月 18 日、日吉中学校体育館にて、両校生徒による合同生徒集会が開催されました。

集会では、どうすればよりよい学校にできるか等について、多くの生徒が、活発に意見発表をしま

した。その後、両校生徒により、美須賀中学校と日吉中学校の校歌練習が行われました。 
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「統合準備会だより」は、今回が最終号となり

ます。保護者や地域の方をはじめ、皆様におか
れましては、さまざまな面においてご協力いた

だき、誠にありがとうございました。心よりお

礼申し上げます。（統合準備会事務局） 


